

Moment mal - Spur der Woche



Foto: Hubertus Brantzen

Anfang dieser Woche landete wieder das Werbungsheft des Supermarktes um die Ecke in unserem Briefkasten. Da war ich doch erstaunt, dass mitten auf der ersten Seite unter der Überschrift „Ein großer Erntedank an euch!“ geworben wurde.

Ich weiß nun nicht, wer wem hier dankt. Die Supermarktkette dankt dem Verbraucher für die guten Umsätze in diesem Jahr?

Ich für meinen Teil möchte den Dank an den weitergeben, von dem alle guten Gaben letztlich kommen. Ich möchte auch an die denken, die die Gaben geerntet haben. Und zu den Verkäuferinnen an den Kassen des Supermarktes werde ich in dieser Woche besonders freundlich sein.

Hubertus Brantzen